

BOISSY-SOUS-SAINT-YON

Les pales donnent de l'espoir



L'association a organisé des baptêmes de l'air en hélicoptère.

Samedi 17 septembre sur le terrain du club d'aéromodélisme, c'était l'effervescence. Le club 41 de Saint-Quentin-en-Yvelines avec le concours du club service national présidé par Alain Schweitzer organisait les "Pales de l'Espoir". Cette initiative consiste à offrir à des enfants malades une balade dans les airs à bord d'un hélicoptère. Chaque année, l'association mobilise non seulement des pilotes mais aussi ses bénévoles qui comptent sur le plan national 6 400 membres et 330 clubs sur 17 régions dont la devise est "Tolérance, solidarité et solidarité entre

les peuples". Une institution ouverte aux plus de 40 ans. « Nous avons mené des actions pour récolter des fonds pour faire voler les enfants handicapés pendant 6 à 7 minutes à bord d'hélicoptère », déclare Alain Lecocq, le président du club Saint-Quentinois. Et d'ajouter : « Nous avons la chance de bénéficier des structures du club d'aéromodélisme mais aussi du soutien de la municipalité et de son maire Maurice Dorizon. Le plus réconfortant, c'est de voir après chaque vol le sourire sur les lèvres de tous ces enfants. Une belle action ».

■ J.-P.L.